
本报10月28日讯 (记者
何泉峰 ) 27日，济宁银

监分局党委书记、局长陈大
章带领相关科室负责人做
客政风行风栏目，就涉及银
行业监管、窗口服务、金融
知识等方面与在线听众进
行了交流。谈及村镇银行，
陈大章局长介绍，两年内，
济宁市除市中区外，其他县
市区将各有一家村镇银行。

“自然人个人可不可
以入股村镇银行股份？”27
日上午在直播现场，市民

王先生打来热线。“根据国
家 银 监 会 出 台 的 相 关 政
策，允许自然人个人入股。
但是从目前山东省辖区内
政策来看，结合实际情况，
在具体操作中，暂时还只
允许企业法人入股。”济宁
银监分局监管二科副科长
王儒刚说，截止目前济宁
辖区内已批复开业村镇银
行5家，分别是嘉祥中银富
登村镇银行、邹城建信村
镇银行、济宁高新村镇银
行、梁山民丰村镇银行和

济宁儒商村镇银行，其中4
家目前已经开业。

“根据市委、市政府规
划，除了市中区外，争取在
两年内每个县市区各有一
家村镇银行。”济宁银监分
局党委书记、局长陈大章告
诉记者，村镇银行的设立给
民间资本进入农村金融市
场，提供了一个有力的抓
手；同时，也为农民增加了
从正规渠道获得信贷资金
支持的机会，降低了从高利
贷手中借钱的可能性。

上线单位：金乡县人民政府

新增片区确保按时供暖

本报济宁10月28日讯(记
者 晋森) 28日上午，金乡
县人民政府上线济宁政风行
风热线，金乡县委副书记、县
长董冰带领住建局、民政局
等部门负责人参加，就老百
姓关心的供暖、低保等问题
进行了解答。在回答金乡金
泰小区居民提出的供热问题
时，董冰县长表示，新增的供
热片区改造计划已基本完
成，确保今年按时供热。

节目中，住在金乡金泰
小区的一位居民打进热线询

问，现在小区内的暖气管道
还在铺设，不知今年是否能
及时的供上暖气？董冰县长
介绍，供暖是金乡县近段时
间集中推进的工作，因为涉
及到千家万户的老百姓，也
是重要的民生工程，所以金
乡县委县政府非常重视，制
定了详细的计划。“目前，金
乡县25万平米的新增供热计
划，已经基本完成改造，作为
政府承诺的十件实事之一，
今年将确保按时供暖。”

对于金泰花园小区的供

暖问题，金乡县住房和城乡
规划建设局局长张念雷表
示，金泰花园管网已经施工
完毕，正在对换热站进行安
装调试，然后进行试压，如果
没有漏水等情况，将按照规
定的供暖时间确保在11月16
日进行供暖。

在节目中，董冰县长和
相关部门负责人还针对百姓
提出的低保办理条件、农村
道路修复等问题进行了答
复，并对金乡的城市建设和
招商工作进行了介绍。
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“我前天看到了义诊咨询活动的
消息，今天一大早就带着老伴赶过来
了，想听听专家的意见。”今年72岁的
冯西岱老人笑着告诉记者，只要听到
养生的讲座，他的腿就拨不动。

养生讲座还没开始，冯大爷两口
就早早的进入会场，准备学习些养生
的知识。讲座中，冯大爷掏出老花镜，
认真地在笔记本上记录着。“我的眼睛

视力模糊，经常掉泪，不敢睁眼，就想
一直眯着。”在义诊咨询环节，冯大爷
向养生专家王志同医生说起自己的病
情，还拿出了以前别家医院的几份病
历，“医院也没检查出啥毛病，给我开
些西药，都是眼药水、眼贴膏、胶囊等，
但治疗效果都不理想，所以我就想换
中药治疗下。”而他的妻子田女士咨询
的也是眼睛问题，“她的眼睛老感觉像

是有蚊子在眼前飞，检查说是白内障
早期，还不能做手术。”专家王医生仔
细给老两口号脉，询问日常情况后，给
两人分别开出了膏方，并叮嘱了服药
的注意事项。

“现在社会上虽然有很多养生的
讲座，但像这种养生大集的活动，我们
希望能够多一点。”拿着膏方，老两口
很高兴。

“孩子气管不好，老是咳嗽怎么
办？”、“孩子不爱吃饭，而且挑食很严
重，有好的办法吗？”……在义诊咨询
活动现场，不少年轻的家长专门抱着
孩子来咨询各种问题。

咨询台前，年仅四岁半的小颖颖
依偎在妈妈怀里。“孩子气管不太好，
经常咳嗽，有什么好的膏方治疗吗？”

妈妈刘女士介绍说，女儿偏食很严重，
不爱吃青菜，脾气还很急躁。专家马宏
医生仔细给小颖颖号脉，并查看了舌
苔。“孩子体质有点弱，寒食重，而且有
心火。”马宏医生建议刘女士改善孩子
的饮食结构，多吃青菜少吃肉，并开出
了一个调理的膏方。

“养生并不是老年人的专属，很多

年轻人不注意饮食，生活规律不健
康，造成了身体机能失调，这些都需
要调理。”专家马宏医生介绍说，一
些家长总是觉得孩子体质虚，盲目
吃鱼虾等进补，这些都是不对的，

“体质虚有很多原因，要辨证施治，
家长要及时带孩子到正规医院进行
诊治。”马宏医生建议说。

上线单位：济宁银监分局

发展村镇银行服务农村市场

孩子体质虚，也不能盲目进补

这活动真惠民，应该多举办

▲义诊现场。

医务人员正在给一位老人试吃膏方。

听听听讲讲讲座座座、、、吃吃吃膏膏膏方方方
还还还送送送足足足疗疗疗体体体验验验卡卡卡
首首届届膏膏方方节节开开幕幕，，老老中中青青热热捧捧中中医医养养生生

本报济宁10月28日讯
(记者 李倩 庄子帆 路
帅) 28日，本报联合济宁
市中医院推出的“冬季养
生”大型义诊暨济宁首届
膏方节开幕，受到不少市
民热捧。当日上午8点半就
吸引数百位市民赶养生大
集，品尝秋梨膏、听养生讲
座、名老中医免费义诊，还
送足底保健卡，活动现场
十分火爆。

“在南方，很多老年人
都吃膏方进补，听说可以
祛病强身、益寿延年，我们
也 想 听 专 家 传 授‘ 养 生
经’。”早上8点20分，市民
左大爷就和几个老伙计结
伴赶来听讲座。他不光带
来平常检查的病历，还把
活动的报纸带来了。10分
钟后，首届膏方节启动仪
式就要开始了，容纳二三
百人的会议室也座无虚
席。

“‘冬天进补，春天打
虎’，这些谚语已在民间
流传了几千年。膏方作为
传统中医学的一枝独秀，
是冬季进补的上品，它一
般由 2 0味左右中草药组
成，辅以阿胶、果糖，改变
了它本身的口味。”济宁
市中医院院长常振华介
绍 ，为 了 适 应 百 姓 的 需
求，济宁市中医院联合本
报适时启动首届“中医养
生”膏方节，通过特邀北
京、南京等知名中医专家
为百姓义诊、授课，从而
把这一古老而有效的中
医治病防病方法带入济

宁，希望让更多的百姓了
解膏方，通过传统中医防
病治病、延年益寿。

首届膏方节启动仪
式 后 ，特 邀 养 生 保 健 专
家 、医 学 博 士 常 诚 ，用
P P T 为市民奉上一堂生
动 的 养 生 大 餐 。讲 座 过
后，不少市民大呼过瘾，
如何科学养生有了门道。
在一楼义诊现场，7位全
国名老中医诊台前排起
了长队，养生专家常诚和
未病专家马宏的诊台前
更是围的水泄不通。试吃
膏方、体质辨识，现场十
分热闹。市民吴大爷说，
他吃膏方 2年了，最明显
的就是气色好了，“以前
因为脑出血留下半身麻
木、疼痛的后遗症，服用
膏方有很大改善，听说来
了北京的专家特意过来
瞧瞧。”

在活动现场，除了年
过半百的中老年人，不少
穿着时髦的年轻人和带
孩子的妈妈也赶养生大
集。济宁市中医院副院长
王祥生说，现在越来也多
的市民追求养生，养生的
误区、乱象也随之出现。
为此济宁市中医院未病
防 治 中 心 开 通“ 进 补 热
线”，每天下午3- 5点，养
生专家为您答疑解惑，电
话：15854627887。此外，
活动期间，专家还将走进
社区、矿区等开展一系列
科普讲座、义诊，发挥中
医 特 色 ，让 百 姓 科 学 养
生。

市民排起长队等候专家义诊。
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